
一般質問通告事項一覧表 

平成２９年第２回定例会 

通告 

順 
質問者 質問事項 質問要旨 答弁者 

１ 飯田洋司 大山スロープを利用

した霞ヶ浦でのマリ

ーンスポーツにおけ

る安全対策について 

１．これから霞ヶ浦でのマリーンスポー

ツが盛んになるシーズンを迎えるが、

水難事故等が起きている現状を考慮す

ると、早急な安全対策が必要と考えま

すが、本村の考えを伺いたい。  

２．大山スロープの村への委譲時期につ

いて伺いたい。 

 

総務部長 

 

 

 

 

経済建設 

部長 

ＩＣＴ環境の深化に

ついて 

 

１．「ブロックチェーン」を活用した地

域ポイント制度で地域創生に取り組ん

でいる自治体があるが、この取り組み

についてどう考えるか、また、今後こ

のような取り組みを行う考えはあるの

か伺いたい。 

 

２．スマートフォン等を通信手段の無い

住民へ配布し、防災や防犯、高齢者福

祉等の情報配信や配布物のペーパーレ

ス化等へ利用してはどうか、伺いた

い。 

 

３．書籍を電子化にすることにより、学

校図書、公民館図書において、同時に

複数人が利用出来ることから、蔵書の

一部を電子化してはどうか、伺いた

い。 

 

経済建設 

部長 

 

 

 

 

 

経済建設 

部長 

 

 

 

 

教育次長 

大山払下地の開発に

ついて 

現在の計画案進捗などを伺いたい。 総務部長 

 

２ 山崎幸子 

 

「おたすけ隊」につ

いて 

 

平成 25年 9月より「おたすけ隊」が

発足されましたが、現在の活動状況をお

尋ねいたします。 

 

担当部長 

村  長 

 



通告 

順 
質問者 質問事項 質問要旨 答弁者 

２ 山崎幸子 

 

「医療費削減対策」

について 

 

平成 25年第 4回定例会の質問の中

で、「ある自治体で健診を受けた人の中

から抽選で旅行券が当たるというキャン

ペーンを行っているところがあるが、本

村でも取り入れてみたらどうか」との質

問の際、「本村も、ガン検診受診率は低

いので、健康意識を高めるために景品や

検診時のポイント事業も検討していきた

い」との答弁だったが、その後の、その

ような事業の進捗状況をお尋ねいたしま

す。 

 

 

担当部長 

村  長 

 

「住宅耐震対策」に

ついて 

昭和 56年 5月 31日以前に着工され

た一戸建て木造住宅に対して、耐震診断

費用の一部助成を行っているが、耐震診

断申請の実績件数をお尋ねいたします。 

 

 

担当部長 

村  長 

 

３ 竹部澄雄 教職員の勤務時間に

ついて 

文部科学省が、2016年度の教員勤務

実態調査結果を公表したが美浦村の教員

勤務実態は、どのような状況であるかお

聞きしたい。 

 

 

教育次長 

幼稚園及び小学校の

プールの管理につい

て 

幼稚園及び小学校に設置されているプ

ールのメンテナンスについてお聞きした

い。 

 

 

教育次長 

こども議会について こども議員が「住みよい美浦村にする

ため」に子供の目線で一般質問している

ことに対して執行部および村長は、どの

ように受け止めているのかお聞きした

い。 

 

村  長 

総務部長 



通告 

順 
質問者 質問事項 質問要旨 答弁者 

４ 岡沢 清 子ども・子育て支援

について 

 

１．保育所の待機児童数の現状と今後の 

解消策について 

① 待機児童数の推移（平成２７年、 

２８年、現在） 

② 今後の解消策の検討内容は。 

 

２．保育士・放課後児童支援員等の処遇

改善について 

① 保育・幼児教育人材復職支援事業

（保育士・幼稚園教諭の潜在資格者 

  が復職する際の未就学児の保育料

助成）の本村における実施状況。 

② 放課後児童クラブ推進事業（放課後

児童支援員の処遇改善）の推進状況

について。 

教育次長 

美浦村教育振興基本

計画に基づく施策の

進捗状況について 

１．美浦村教育振興基本計画第３章「今

後５年から１０年にかけて行う教育施

策と実施計画（４１の計画）」の進捗

状況と今後の方向性について 

 

２．５年後に改めて計画の内容を検討す

ることになっているが、３年経過した

現時点で、見直し等が考えられる、あ

るいは見直しが必要とされる、さら

に、追加すべき事項があるのか。 

 

 

教育次長 

 

 

 

 

教育長 

５ 松村広志 千年存続集落都市に

ついて 

千年を超えて存続する集落を調査し、

防災や地域づくりに反映させる“千年村

プロジェクト”に対する、本村の取り組

み。 

 

教育長 

担当部長 

引きこもり対策につ

いて 

１．本村の現状と課題（１９歳以上） 

２．改善への今後の取り組み 

 

担当部長 



通告 

順 
質問者 質問事項 質問要旨 答弁者 

６ 林 昌子 新生児聴覚検査につ

いて 

１．厚生労働省は本年 3月に全自治体

に公費助成の導入など、受診を促す対

応を求める通知を出したと伺ってい

る。 

そこで、本村の取り組みをお尋ね致し

ます。 

① 本村の聴覚障害者の現状 

人数・年齢・発症年齢・日常の生活

状況・その他 

② 回復への対策と行政の対応 

③ 先天性の難聴を発見するために行な

う「新生児聴覚スクリーニング検

査」への助成検討 

 

村  長 

担当部長 

障がい者教育につい

て 

平成 25年に「障害を理由とする差別

の解消の推進に関する法律」が成立。 

障がいのある幼児・児童・生徒の自立

や社会参加に向けた主体的な取組を支援

する法律ですが、本村での障がい者教育

と具体的な取り組みをお尋ね致します。 

 

村  長 

担当部長 

７ 椎名利夫 学力向上対策につい

て 

１．今年度教育費予算に地域未来塾事業

が計上されておりますが、詳細をお尋

ねします。 

２．訪問型家庭教育支援事業についても

詳細をお伺いします。 

 

教育長 

役場周辺地区計画に

ついて 

第２工区の進め方と出店予定商業施設

の見通し等、現在の状況はどのようにな

っているのかお尋ねします。 

担当部長 

村  長 

県道阿見稲敷線の道

路拡張工事について 

通学の安全を確保するための歩道の設

置、そして騒音と住宅への振動軽減のた

め、早急に拡幅工事をするよう村や竜ケ

崎工事事務所に何度も依頼しているが、

その後の状況についてお尋ねします。 

担当部長 

村  長 

 


